

## ABSTRAK

**Srinuangsni, 2017.** *Pengaruh Media Berbasis Lingkungan terhadap Hasil Belajar IPA Konsep Tubuh Tumbuhan pada Murid Kelas IV SD Inpres Bontosallang Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar, dibimbing oleh Syarifuddin Kune dan Hilmi Hambali.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu bagaimana penerapan media berbasis lingkungan sehingga dapat mempengaruhi hasil belajar IPA untuk murid kelas IV SD Inpres Bontosallang Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa, dan apakah penerapan media berbasis lingkungan dapat mempengaruhi hasil belajar IPA untuk murid kelas IV SD Inpres Bontosallang Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa. Penelitian ini bertujuan untuk menerapkan media pembelajaran berbasis lingkungan agar kualitas pembelajaran IPA lebih efektif di kelas IV SD Inpres Bontosallang Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa, dan dapat memberikan pengaruh terhadap hasil belajar murid dengan melalui penguasaan materi pelajaran IPA secara tuntas oleh murid kelas IV SD Inpres Bontosallang Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa. Penelitian ini adalah penelitian eksperimen (*Pre Experimental Design*) dengan menggunakan analisis deskriptif dan Analisis statistic inferensial yang dilaksanakan sebanyak empat kali pertemuan. Populasi dalam penelitian ini adalah murid kelas IV SD Inpres Bontosallang Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa, sampel diambil dengan semua murid kelas IV yang berjumlah 18 orang. Setelah menganalisis data, penulis menemukan bahwa pengaruh hasil belajar murid yang dilaksanakan sebelum menggunakan media berbasis lingkungan tergolong rendah yaitu nilai rata-rata hasil *pretest* adalah 42,55. Selanjutnya nilai rata-rata hasil *posttest* adalah 81,77. Jadi hasil belajar setelah menggunakan tindakan lebih baik daripada sebelum menggunakan tindakan. Selain itu presentase kategori hasil belajar murid juga meningkat yang mana murid yang tergolong sangat rendah 0%, rendah 5,55%, sedang 16,66%, tinggi 38,88%, sangat tinggi 38,88%.

**Kata kunci:** *hasil belajar, media berbasis lingkungan*